

P R I N T E M P S

En cette saison de prophéties
les arbres ont des gestes de déments.
La croix sur la route rouille lentement
et grince au vent comme une scie.

La croix tombera un vieux matin
quand dans le ciel — entre forêts et champs —
les derniers corbeaux sur les premiers amants
s'abattront comme le destin.

Et moi qui pensais revenir des très loin.
Et moi qui pensais revenir à la vie
portant des promesses, mâchant des envies...
N'ont-ils pas crucifié Jésus-Christ au printemps?

Maurice de Vlaminck

